
昨
年

12
月
の
議
会
で
、
政
務
調
査
費

の
条
例
改
正
を
し
ま
し
た
。
自
民
党
区
議

団
が
飲
食
費
と
し
て
７
６
９
万
円
も
支
出

し
て
い
た
こ
と
が
、
あ
ま
り
に
も
ひ
ど
す

ぎ
る
と
厳
し
い
批
判
が
広
が
っ
た
か
ら
で
、

当
然
で
す
。
見
直
し
で
一
切
の
支
出
は
出

来
な
い
仕
組
み
に
し
ま
し
た
。

と
こ
ろ
が
、
今
年
に
な
っ
て
東
京
新
聞

は
「
定
休
日
に
筆
跡
ち
が
う
領
収
書
」
と

報
道
、
テ
レ
ビ
朝
日
は
家
族
旅
行
に
政
務

調
査
費
を
支
出
し
て
い
た
と
報
道
し
ま
し

た
。
い
ず
れ
も
自
民
党
議
員
だ
と
い
う
の

で
す
。
ご
覧
に
な
っ
た
方
も
大
勢
い
る
と

思
い
ま
す
が
あ
き
れ
て
し
ま
い
ま
す
し
、

こ
れ
で
は
政
治
不
信
が
広
が
る
ば
か
り
で

す
。今

回
新
た
に
発
覚
し
た
「
家
族
旅
行
」

へ
の
支
出
は
、
イ
ン
タ
ビ
ュ
ー
で
答
え
て

い
た
家
族
の
話
で
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た

が
、
到
底
政
務
調
査
に
該
当
す
る
も
の
で

は
あ
り
ま
せ
ん
。
し
た
が
っ
て
弁
護
士
の

コ
メ
ン
ト
の
よ
う
に
「
横
領
」
に
な
る
と

お
も
い
ま
す
。
即
刻
、
区
に
返
還
す
る
べ

き
で
し
ょ
う
。

ま
た
東
京
新
聞
の
報
道
は
、
①
店
と
日

付
け
が
同
じ
二
枚
の
領
収
書
、
②
店
の
定

休
日
な
の
に
額
が
記
入
さ
れ
た
領
収
な
ど

で
す
。
こ
れ
は
有
印
私
文
書
偽
造
に
当
た

る
と
指
摘
さ
れ
て
い
ま
す
。

区
民
は
負
担
増
に
耐
え
切
れ
な
い
と
い

う
悲
鳴
を
あ
げ
て
い
る
と
き
に
、
こ
ん
な

ひ
ど
い
使
い
方
を
し
て
い
る
の
で
す
か
ら
、

ま
ず
説
明
を
す
る
べ
き
で
す
。
ま
た
返
還

す
る
べ
き
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。
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区議団ｅーｍａｉｌ ｉｎｆｏ＠ｊｃｐ－ｓｈｉｎａｇａｗａ．ｃｏｍ

品川区議会
政務調査費 間違った使い方したことに説明

を また返還も当然 共産党区議団

１月12日、日本共産党区議団は区議会議長に政務調査費の新たな疑惑が発覚したので、調査

委員会を設置するよう申し入れをしました。議長は、「何らかの対応をしたい」として申し入

れ書を受け取りませんでした。議会が率先して不正を正す行動をとることが求められています。

飲
食
に
は
使
わ
な
い
と

決
め
た
ば
か
り
な
の
に

今
度
は
家
族
旅
行

ま
ず
説
明
し
返
還
す
る

べ
き
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南大井

２月３日 午後６時～

水神会館

会費１０００円

今年初めて落語を用意しました。

手品は恒例、好評です。
お楽しみに！

のお知らせ

八 潮 1月28日午後1時半～

八潮地域センター
２階和室

会費１０００円

毎年恒例の落語をお楽しみに
手品も用意しています

各地域の新春のつどい 党
議
員
団
が
区
民
の
み
な
さ
ん
に

お
願
い
し
て
い
る
区
民
ア
ン
ケ
ー
ト

に
怒
り
の
声
が
た
く
さ
ん
書
き
込
ま

れ
て
い
ま
す
。
ア
ン
ケ
ー
ト
は
一
月

末
で
中
間
ま
と
め
を
す
る
予
定
で
す

が
、
毎
日
回
答
が
届
い
て
い
ま
す
。

紙
面
の
都
合
で
ひ
と
つ
だ
け
紹
介
し

ま
す
。

品
川
で
政
務
調
査
費
19
万
円
の
問

題
も
出
て
い
ま
し
た
が
、
私
た
ち
の

生
活
の
中
で
そ
の
調
査
費
な
ん
の
足

し
に
な
っ
て
い
る
の
で
し
ょ
う
か
？

少
し
で
も
納
税
が
遅
れ
る
と
収
め
る

よ
う
に
連
絡
が
き
ま
す
が
、
納
税
者

を
せ
め
る
前
に
も
っ
と
「
こ
の
お
金

は
区
民
の
た
め
に
な
る
お
金
の
使
い

道
か
ど
う
か
」
と
い
う
こ
と
を
考
え

て
く
だ
さ
い
。
私
は
税
金
が
ち
ょ
っ

と
上
げ
る
だ
け
で
も
大
変
な
ん
で
す
。

今
、
品
川
議
会
に
問
わ
れ
て
い
る

こ
と
は
、
区
民
の
厳
し
い
生
活
実
態

が
あ
る
か
ら
こ
そ
、
率
先
し
て
調
査

し
区
民
に
説
明
を
す
る
こ
と
で
す
。

そ
の
こ
と
な
く
し
て
議
会
へ
の
信
頼

は
取
り
戻
せ
な
い
と
思
い
ま
す
。

そ
れ
に
全
力
で
取
り
組
み
ま
す
。

区
民
ア
ン
ケ
ー
ト
に
怒
り

の
声
が
多
数
寄
せ
ら
れ
る


